Naciones Unidas S/2009/231



## Consejo de Seguridad

Distr. general 5 de mayo de 2009 Español Original: francés

## Nota verbal de fecha 5 de mayo de 2009 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por la Misión Permanente del Chad ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de su Gobierno, la Misión Permanente de la República del Chad saluda atentamente al Presidente del Consejo de Seguridad y señala a la atención de los miembros del Consejo el siguiente comunicado de su Gobierno:

Ayer, el Gobierno de la República del Chad acogió complacido la firma en Doha (Qatar) de un acuerdo de normalización de las relaciones con el Sudán. Se trata del enésimo acuerdo, como ha destacado la prensa internacional. El Gobierno de la República del Chad, confiado en el compromiso de los países mediadores y en la voluntad expresada de aplicar las disposiciones de todos los acuerdos anteriores, esperaba que esta fuera una oportunidad propicia para el restablecimiento de la paz y la confianza entre los dos países.

Lamentablemente, el régimen de Jartum no ha modificado sus intenciones ni su estrategia. Al firmar el acuerdo de Doha, el régimen de Jartum procedió con la misma duplicidad que ha demostrado respecto de los acuerdos precedentes. La tinta del acuerdo de Doha aún sigue fresca, pero el régimen de Jartum acaba de lanzar varias columnas armadas contra nuestro país. Al desencadenar esta agresión programada contra el Chad, el régimen del Sudán desconoce la firma que estampó en Doha.

El Gobierno de la República del Chad toma de testigos de la mala fe del régimen de Jartum la Unión Africana, los países mediadores y la opinión nacional e internacional.

El Gobierno de la República del Chad desea asegurar al pueblo del Chad, ante esta nueva traición, que las fuerzas de defensa y de seguridad, siempre vigilantes, cumplirán con valentía su deber patriótico.

La Misión Permanente de la República del Chad ante las Naciones Unidas pide que esta nota se distribuya como documento del Consejo.



